

17 de Julio de 2006

¿POR QUE BUZZI EN LA UBA?

El miércoles pasado a la noche el Dr. Anibal Franco renunció a su candidatura a Rector. Lo hizo porque no quería ser candidato de un sector controlado por el Shuberofismo. Eso abrió paso a que quedará como único candidato de ese sector el Dr. Alberto Boveris. En ese escenario la Facultad de Medicina decidió apartarse de ese sector, y ante este hecho el sector que apoya al Dr. Boveris dejó de tener mayoría absoluta en la Asamblea Universitaria.

Enterados de esa situación, los Decanos de Arquitectura, Exactas, Filosofía y Letras, y Sociales, que propiciábamos la candidatura a Rector del Dr. Alberto Kornblihtt decidimos que, sin perder nuestra identidad, era esencial profundizar el diálogo con los otros sectores tendientes a lograr acuerdos que permitieran tener una mayoría en la Asamblea Universitaria. Se realizaron entonces varias reuniones entre nuestro espacio, Medicina y Agronomía, que impulsaba la candidatura del Ing. Fernando Vilela. Todos acordamos que dada la situación de la UBA era necesario apoyar un solo candidato con un conjunto de propuestas básicas comunes a todos los sectores. En tal sentido, Kornblihtt y Vilela depusieron sus candidaturas privilegiando la construcción de una salida consensuada a la actual crisis. Hubo consenso entre las seis Facultades participantes que este fuera el Decano de Medicina, Dr. Antonio Buzzi, dado que en el corto tiempo que había estado interinamente al frente del Rectorado, había mostrado su capacidad para llevar adelante el dialogo necesario para sacar a la Universidad de la crisis, tendiendo a una construcción de conjunto, sobre la base de la diversidad de los actuales actores universitarios, y sin imposiciones de ninguno de ellos.

El sector que se constituyó en apoyo a Buzzi, que reúne cerca de un centenar de asambleístas, ha trabajado fuertemente durante estos últimos días en la profundización de la definición de las líneas de acción que la universidad necesita que se tomen en forma urgente en temas como: aumento de presupuesto, reforma de estatuto, situación de los docentes ad-honorem e interinos, de las carreras de maestrías y doctorado, del CBC, entre otros. El sector se ha esforzado en dialogar con asambleístas de otras Facultades y de los diferentes claustros con el fin de ampliar el espacio.

Convocamos entonces a sumarse a esta iniciativa a todos los actores de la comunidad universitaria que tengan una actitud positiva ante la posibilidad de construcción de una nueva mayoría en la Universidad.